

Schwerstarbeit für die Lachmuskeln der Zuschauer

Comedian Bernd Kreissl sorgte im Lübbener Wappensaal für viele Lacher im Publikum.

LÜBBEN (asd) Das waren 90 unterhaltsame Minuten am Samstagabend im gut besuchten Lübbener Wappensaal. Comedian Bernd Kreissl versteht es, das Publikum mitzureißen. Der selbst ernannte Gentleman der deutschen Comedy-Szene servierte diesmal charmante Frechheiten. Wer da nicht lachen muss oder zumindest schmunzelt, ist selber schuld.

Bei Kreissl sitzt jeder Witz. Manchmal braucht es etwas länger, ehe die Zuschauer reagieren. Doch dann zündet es so richtig. Der Comedian spaziert mit lockerer Zunge und losem Mundwerk durch das Programm. Ihm sei der Führerschein entzogen worden, erzählt er zumindest. Wahrheit oder Fiktion? Man weiß es nicht so genau, und das stört auch gar nicht. Kreissl bringt jede seiner Geschichten mit so viel Witz und Humor rüber, dass Heiterkeit garantiert ist.

Ein Abend mit ihm ist Schwerstarbeit für die Lachmuskeln. Klar, wenn sich die Schwiegermutter im Internet versucht, in einer ihr völlig fremden Welt, kann das schon ziemlich lustig werden. Der Comedian kann herrlich lästern. Und das macht er am Samstagabend im Wappensaal mit sichtlichem Vergnügen. Natürlich be-

kommen auch die Männer ihr Fett ab. Sie werden ordentlich durch den Kakao gezogen, immer hart an der Grenze des Erlaubten oder dessen, was man noch öffentlich sagen sollte. Das Kopfkino wird tüchtig angeregt.

Den Besuchern gefällt das. Sie nehmen dankbar an, dass Bernd Kreissl sie aktiv einbezieht – und das sogar bei einem Experiment. Der Comedian behauptet, er könne Gedanken lesen. An Yvonne, einer Besucherin, will er das allen beweisen. Er bittet sie auf die Bühne, stellt ihr ein paar Fragen und fordert sie auf, an eine berühmte Person zu denken. Yvonne nennt den Namen, darf dann den verschlossenen Umschlag öffnen, den ihr Bernd Kreissl zuvor in die Hand gedrückt hatte. Auf dem Zettel steht: „Stimmt“. Der Comedian hat die Lacher auf seiner Seite. Auch, als er in starken Bildern davon erzählt, wie er sich als Grenzschützer als Baum tarnen musste. Hund, Eichhörnchen und ein Liebespaar haben nichts von seiner Tarnung gemerkt. Kopfkino vom Feinsten. Das Publikum darf aber auch selbst aktiv werden. Begriffe raten ist angesagt. Wer das richtige Wort weiß, bekommt eine kleine Flasche Piccolo. Ein irrer Spaß für beide Seiten.

Einige der Besucher sind so gut drauf, dass sie mit ihrem Humor selbst den Comedian verblüffen und zum Lachen animierten.

Ein durchweg unterhaltsamer Abend.



Comedian Bernd Kreissl war Samstagabend im Lübbener Wappensaal zu Gast und gut aufgelegt.

FOTO: ANDREAS STAINDL